

# PlantaDoce.

ADN

## Leo Pharma nombra a Nuno Bras nuevo director general para Iberia

Bras cuenta con diez años de experiencia en el grupo especializado en dermatología médica, donde hasta momento era el vicepresidente de la compañía para Francia, Canadá y Benelux.

PlantaDoce  
19 oct 2020 - 11:30



Leo Pharma nombra nuevo director general para Iberia. El grupo especializado en dermatología médica ha anunciado que Nuno Bras se convierte en el nuevo director general para los mercados de España y Portugal. El directivo era hasta el momento el vicepresidente de la compañía para Francia, Canadá y Benelux.

El nombramiento responde al nuevo plan estratégico 2030 impulsado por Leo Pharma basado en el crecimiento y la innovación para continuar con la expansión de la compañía. Bras ha explicado que su propósito es **“aportar toda mi experiencia y conocimientos para ayudar a desarrollar e implantar un plan de crecimiento en los mercados de España y Portugal”**.

Por su parte, la vicepresidenta ejecutiva de la Región Europea, Monica Shaw, ha

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/leo-pharma-nombra-a-nuno-bras-nuevo-director-general-para-iberia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

asegurado que “la amplia trayectoria internacional de Nuno Bras en bio-dermatología y farmacéutica especializada, sumada a sus grandes habilidades de liderazgo y su amplia experiencia clínica, será clave para conseguir nuestros objetivos estratégicos para el 2030 en Iberia”.

**Bras sustituye a Paolo Cionini, que ahora dirigirá en Leo Pharma el área Eucan,** que engloba varios países de Europa y Canadá. El directivo cuenta con una amplia experiencia en el sector farmacéutico, diez de los cuales en Leo Pharma. Bras es licenciado en Farmacia por la Universidad de Lisboa y cuenta con un MBA en la Universidad Católica Portuguesa.